



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org
v8. n025, 30 ene 2008

Consulta sobre la reforma energética

Mexicanos (as):

Felipe Calderón habla de una consulta ciudadana antes de que los legisladores discutan la reforma energética. ¡Que sea de veras! La mayoría de los mexicanos estamos claros: No aceptamos la privatización de Pemex, CFE y LFC.

Según el diagnóstico del gobierno, Pemex necesita inversión extranjera porque carece de recursos para seguir produciendo y exportando. ¡No es cierto! Pemex obtiene cuantiosos ingresos, pero el gobierno la asfixia y le prohíbe realizar inversiones propias.

Pemex Sí tiene recursos, la privatización NO es necesaria. ¡PeMex Sí, PeUSA No!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org
v8. n025, 30 ene 2008

Consulta sobre la reforma energética

Mexicanos (as):

Felipe Calderón habla de una consulta ciudadana antes de que los legisladores discutan la reforma energética. ¡Que sea de veras! La mayoría de los mexicanos estamos claros: No aceptamos la privatización de Pemex, CFE y LFC.

Según el diagnóstico del gobierno, Pemex necesita inversión extranjera porque carece de recursos para seguir produciendo y exportando. ¡No es cierto! Pemex obtiene cuantiosos ingresos, pero el gobierno la asfixia y le prohíbe realizar inversiones propias.

Pemex Sí tiene recursos, la privatización NO es necesaria. ¡PeMex Sí, PeUSA No!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México